
Förderverein Friedrich-Schiller-Gymnasium Leipzig e.V. 
Elsbethstraße 2-4, 04155 Leipzig 

 
Protokoll zur Sitzung des Fördervereins am 26.10.2017 

 
 
anwesend: 
 
Herr Walther 
 
Anja Soisson 
Margarethe Wahl 
Kati Baudisch  
Thomas Leipnitz 
Matthias Meincke 
Agnes Prager, Schülerratsvorsitzende 
 
DANKE für euer/Ihr Kommen!  
 
 
Protokoll Mitgliederversammlung 
Liebe Margarethe, bitte sende das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung an 
Matthias. 
 
 
Thema 1: Antrag Frau Böhme: Schüleraustausch-T Shirts 
Wir bewilligten den Antrag, die Hälfte der Kosten für die Schul- T-Shirts für den 
Schüleraustausch zu tragen. 
 
 
Thema 2: Die GTA Finanzierung wurde an Herrn Leipnitz übergeben. 
 
 
Thema 3: Wir besichtigten das Schülerbüro/Wohnung für Sek II 
Agnes Prager gibt Bescheid, welche Wünsche die Schüler noch haben. 
Konkret momentan: 2 Fußabtreter, 2 Bürostühle. Es wird der Elternrat wegen 
Transport befragt. Sollte das keinen Erfolg bringen, bitte Kati Baudisch ansprechen. 
 
 
Thema 4: Spende für den FV durch Elternschaft 
Wir erhielten einen Spende über 700,-€ durch Familie Rehberg. 
Liebe Anja, kümmerst du dich bitte um „Danke“? Danke auch auf die Homepage? 
 
 
Thema 5: Abiabschlusszeitung/Sponsoring 
Thomas Leipnitz setzt sich mit Hannah Kahler nochmals in Verbindung, um die 
Modalitäten zwecks Anschubfinanzierung/Spende mit AOK in die Wege zu leiten. 
 
 
  



Thema 6: Teilbetrag „Genial sozial“ als Teilunterstützung für Nachilfeprojekt 
„Schüler helfen Schülern“ für bedürftige Schüler 
Herr Walther erkundigt sich, ob der Förderverein diesen Betrag (über welchen die 
Schule frei verfügen kann) überwiesen bekommen kann. 
Im Einzelfall soll Schüler einen Antrag stellen, formlos und mit Rücksprache 
Klassenlehrer (kurzes Gegenzeichen des Klassenlehrers?) kann dann die 
Unterstützung hier erfolgen (Teilbetrag der 7,-€ Gebühr). 
 
 
Thema 7: Jahrbuch 
Agnes Prager meldet sich nach der November-VV, wie weit die ersten 
Überlegungen dazu gediehen sind. Anja Soisson unterstützt gerne. 1 Lehrerkontakt 
hierbei wäre wichtig und hilfreich. 
Hier könnten auch die besten/humorvollsten Begründungen für die Wahl des Lehrers 
des Jahres mit aufgenommen werden. 
 
 
Thema 8: nach der Künste 21.11.2017 
Im Rahmen dieser soll auch die Auszeichnung zum Lehrer des Jahres erfolgen. 
Das Votum fiel auf Frau Schwarzbach. 
 
Anja und Margarethe erkundigen sich wegen eines möglichen Wanderpokals, in 
welchen die Namen dann jedes Jahr eingraviert werden könnten. 
Weiterhin sollte Frau Schwarzbach eine Urkunde erhalten (mit den besten 
Begründungen für Ihre Wahl). Wer gestaltet die Urkunde? 
Plus großer Blumenstrauß. 
 
Die Wahl sollte auch im Schulhaus veröffentlicht werden. 
Frau Wetzel organisiert das Fest. Mit ihr sollte Zeitpunkt der Ehrung abgesprochen 
werden. Daher sollte vorab das Programm eingesehen werden können. 
Der Programmpunkt „Auszeichnung zum Lehrer des Jahres 2017“ im Programm 
könnte auch weitere Neugierige anlocken, dann auch dazu zu erscheinen. 
 
Von uns anwesend am 21.11.2017: 
18.00-19.00 Uhr: Anja Soisson 
ab 18.00 Uhr: Kati Baudisch 
ab 19.00 Uhr?: Matthias Meincke 
Hier beachten:  
Aufsteller Büro Herr Walther 
Spendenbox 
Kunstbilder „Flügel“ (Herr Walthers Büro) 
Preisverleihung 
 
 
Thema 9: ESL Sponsoring Susann Friedrich 
(Sprachreisen) 
Wir können die Flyer von ESL in der Schule auslegen. 
Frau Friedrich soll sich melden, wie sie die Schule/den FV unterstützen möchten 
 
 



 
 
 
Diverse weitere Besprechungspunkte  
(welche am 26.10. nicht diskutiert worden): 
 
Umzäunung des Basketballfeldes auf dem Schulhof. Hier muss eine komplette 
Umzäunung erfolgen, wenn Schäden am Bibliotheksgebäude z. B. vermieden 
werden sollen. 
 
Eine Wiederbelebung der Nutzung des Basketballfeldes wäre sehr wünschenswert. 
Vorab sollte geklärt werden, wie die Schulleitung dazu steht. Jens-Uwe Jopp spricht 
mit Herrn Walther darüber. 
 
Zwecks Nutzung ohne Ruhestörung könnte eine abschließbare Tür eingebaut 
werden und die Regeln der Nutzung (und Ausgabe des Schlüssels) festgelegt 
werden. 
 
Jahresplan Förderverein skizzieren (damit wir nichts aus dem Blick verlieren) 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Kati Baudisch 


